Querida Familia Isagenix

Nuestro principal objetivo ha sido poner siempre tu bienestar integral al igual que la de los tuyos. Esto implica el no poner en juego nuestra calidad bajo ningún motivo. Gracias a ti pudimos llegar al mercado mexicano y ser una empresa de bienestar siempre unida con los suyos, que además se ha logrado diferenciar al tener la mejor calidad en sus productos alrededor del mundo, teniendo para ofrecerte siempre los mejores productos para que puedas obtener los mejores resultados.

Año tras año hemos podido llevar bienestar a miles de hogares mexicanos.

Ayudando a las personas a llevar un estilo de vida lleno de nutrición, con nuestros productos Isagenix desarrollados con las bases científicas necesarias además de pasar por procesos de investigación y tecnología.

Lo mejor, es que este 2023 lo empezamos a tu lado. Viendo todos los logros que hiciste durante el año 2022, siendo testigos de cuanto has crecido tú y tu negocio. Y queremos que sigas triunfando.

Este año la economía mundial sigue dando de que hablar, puesto que se ha visto afectada por la inflación, con los niveles más altos que hemos visto en algunos años. Afectando todos los rubros de la economía mexicana, pues este año se ha presentado con un aumento del 8%, no solo en la república mexicana, sino globalmente. Cómo muchas otras empresas de México, Isagenix tendrá que hacer un determinado ajuste de precios, en donde estamos haciendo todo lo posible por estar debajo el porcentaje global colocándonos en aumentar solo el 5%; el cual nos ayudará a mantener un buen equilibrio entre costos, materia prima, manufactura, entre más aspectos. Es por ello que el día lero de marzo del 2023, llevaremos a cabo nuestro ajuste de precios anual.

Te invitamos a aprovechar los últimos días de los precios 2022, pero sobre todo ¡MUCHAS GRACIAS! Por compartir la visión Isagenix y ser parte del Arte del Bienestar. Tu apoyo y colaboración significan mucho para nosotros.

Recibe un cordial saludo de parte de todo

